



Hallo zusammen,
hier die Veranstaltungsinfos für den DLC3 am Samstag, den 17. Oktober 2020 in Oschersleben. Das Saisonfinale wird durch den **MSF Sauerland** ausgerichtet.

- Den **Zeitplan**, sowie alle weiteren benötigten Infos findet Ihr auf unserer Homepage → <https://www.dlc-endurance.de/termine/>
- Die **Einfahrt ins Fahrerlager** ist ab **Freitag, 16:00 Uhr** möglich. Alle Fahrer/Teams fahren bitte nach der Einfahrt auf die im **Fahrerlagerplan** definierten Flächen.
Am Tor gebt ihr bitte eure **vorher ausgefüllte Covid19-Einlassregistrierung** ab und im Gegenzug erhaltet ihr euer Zugangsarmband. Der Vordruck steht ebenfalls auf der DLC-Seite zum Download bereit.
Ohne einen vorab ausgefüllten Bogen **aller Personen** - kein Zutritt. Nur so können wir die aktuellen Auflagen umsetzen.
Erlaubt sind maximal
 - 15 Personen pro Team der Endurance Klasse
 - 12 Personen pro Team der Moto 1000 und Moto 600 Klasse
- **Eure Box** habt ihr bereits bei eurer Buchung reserviert. Die **Boxen** selbst können nach Fahrerlagereinfahrt, ebenfalls ab **ca. 16:00 Uhr bezogen werden**.
Bei Sonderwünschen, z.B. bezüglich der Belegung (max. 2 Teams pro Box), oder Boxenauswahl, Räumung erst Sonntags, usw. bitte an info@dlc-endurance.de wenden.
Es ist möglich eure Box (**gilt nur für die Boxen 29 -15**) für einen Betrag von 150,- Eur bis Sonntagvormittag 10:00 Uhr anzumieten. Diese Zusatzbuchung wird bitte vor Ort bei der Nennung bezahlt.
- Der aktuelle **Boxenplan** ist auf der DLC Homepage veröffentlicht. Alle Teams, die bis zum 30.09.20 nicht an uns herangetreten sind, werden von uns frei eingeteilt. Änderungswünsche können nach dem 01.10.20 leider nicht mehr umgesetzt werden.
- Die **Papierabnahme** befindet sich in der Lounge 27 & 28 und ist ab Freitag 17:00 Uhr, sowie Samstag ab 07:30 Uhr besetzt.
- Die **technische Abnahme** befindet sich in Box 30 und ist ab Freitag 18:00Uhr und Samstag 07:30 Uhr besetzt.
- Die **Fahrerbesprechung** ist aufgrund der geltenden Bestimmungen auf der Homepage des www.msf-sauerland.de und der DLC Seite zu finden → <https://www.dlc-endurance.de/wp-content/uploads/2020/09/DLC3-Fahrerbesprechung-Stand-29.09.20.pdf>
- Der **Renn- und Reifendienst** wird durch die Firma Motorsport Dietrich vertreten sein. Es ist empfohlen Reifen vorzubestellen 02656 951175
<http://www.motorsport-dietrich.de>
- **Livetiming**: <http://livetiming.bike-promotion.com>
- **Geräuschlimit** gemäß DLC Reglement, bzw. Veranstaltungsausschreibung 102dB.
- Die **Siegerehrung der Veranstaltung, sowie die Jahressiegerehrung** findet um 20:00 Uhr im Saal des angrenzenden Hotel Motopark statt. **Es werden alle Teams des DLC mit Ehrenpreisen bedacht. Diese werden nicht nachgeschickt.**



- **Nach der Veranstaltung** können die Teams gerne bis Sonntagmorgen im Fahrerlager verbleiben und auf dem „Petersplatz“ übernachten.

Motorsportliche Grüße
Euer DLC Team

Hello everyone,

here the event information for the DLC3 on Saturday, October 17th 2020 in Oschersleben. The season finale will be organized by the MSF Sauerland.

- **The schedule**, as well as all other necessary information can be found on our homepage <https://www.dlc-endurance.de/termine>

- **Entry to the paddock** is possible from **Friday, 4 p.m.** All drivers/teams, after the entry please ride to the areas defined in the **paddock plan**. Please hand out your completed **Covid19 registration form** at the gate and in return you will receive your access wristband. The COVID 19 form is also available for download on the DLC page.

Without a pre-completed sheet from all persons; no admission. This is the only way we can implement the current requirements.

Allowed are maximum

- 15 persons per team of the Endurance Klasee
- 12 persons per team in the Moto 1000 and Moto 600 class

- You have already reserved **your box** when you booked. The pits themselves can be obtained after entering the paddock, also from about 4 p.m.

For special requests, e.g. regarding the allocation (max. 2 teams per pit), or pit selection, leaving the pits on Sunday morning, etc. please contact --> info@dlc-endurance.de

It is possible to rent your box (**only valid for boxes 29-15**) for an amount of 150,- Eur until Sunday morning 10:00 am. This additional booking has to be paid on site at the registration office.

- The **current pit schedule** is published on the DLC homepage. All teams that have not approached us by 30.09.20 will be freely assigned by us. We regret that requests for changes can no longer be implemented after 01.10.20.

- The **registration office** is located in Lounge 27 & 28 and is manned from Friday 17:00 and Saturday 07:30.

- The **technical check** is located in Box 30 and is manned from Friday 6:00 p.m. and Saturday 7:30 a.m.

- Due to the current regulations, the **driver briefing** can be found on the homepage of www.msf-sauerland.de and the DLC site <https://www.dlc-endurance.de/wp-content/uploads/2020/09/DLC3-Fahrerbesprechung-Stand-29.09.20.pdf>

- The **racings and tire service** will be represented by the company Motorsport Dietrich. It is recommended to pre-order tires 02656 951175 <http://www.motorsport-dietrich.de>



- Live timing: <http://livetiming.bike-promotion.com>
- Noise limit according to DLC regulations or event announcement 102dB.
- The **award ceremony of the event**, as well as the **annual award ceremony** will take place at 8 p.m in the hall of the bordering Motopark Hotel. **All teams of the DLC will be awarded.** These will not be sent on.
- **After the event**, the teams are welcome to stay in the paddock until Sunday morning and spend the night at the "Petersplatz".

Motorsportly greetings
Your DLC Team